

# Remise de chèques de solidarité.

Fidèle à sa promesse, l'association "Courir à Peaugres" a remis 4 chèques d'un montant de 2500€ chacun à 4 associations et structures qui ont besoin.

En présence de Ronan PHILIPPE, d'élus, de représentants d'associations, Geraldine Gex, présidente de l'association, a remis un chèque :

- à la section locale de France Alzheimer,
- à l'association "Tous sensibles à l'autisme".

Les membres bénévoles de "Courir à Peaugres" ont également tenu partager une partie de la recette de la course "Courir à Peaugres" du 11 novembre à des sinistrés du 17 octobre dernier.

Ainsi - le CCAS de Limony

- et le Secours Populaire d'Annonay ont bénéficié de ces dons.

*Photos JLK mairie de Peaugres*

